

La Mongolie met en valeur la coopération sportive avec Cuba

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane, 20 oct. (RHC) Le président de la Commission d'État de la Culture physique et des Sports de Mongolie, Ts Sharavjamts, s'est félicité ce lundi de la coopération avec Cuba dans les domaines du sport et de la médecine sportive.

Une note officielle signale que le dirigeant mongol a mis en valeur cette coopération lors d'une rencontre au Palais central des sports de cette capitale avec l'ambassadeur de Cuba à Oulan-Bator, Raul Delgado.

Selon le texte, les deux parties ont considéré comme favorables les échanges dans des disciplines telles que le volley-ball, la lutte libre, le judo, la boxe et la gymnastique.

Il a ajouté que l'échange d'enseignants et d'entraîneurs entre Cuba et la Mongolie, ainsi que l'échange d'expériences, étaient également positifs.

Le responsable a rappelé qu'il s'est rendu à Cuba et a pris connaissance des activités des institutions médicales et de recherche sportive, et que sur la base de cette expérience, un nouveau centre de recherche et de médecine sportive a été créé à Oulan-Bator.

L'ambassadeur Delgado a déclaré que les Cubains étaient disposés à faire venir en Mongolie des athlètes pour s'entraîner et travailler ensemble avant les Jeux Olympiques d'été de Tokyo 2021.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/237330-la-mongolie-met-en-valeur-la-cooperation-sportive-avec-cuba>



Radio Habana Cuba